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Comité du Loir-et-Cher 

 

COMPTE RENDU DE LA REUNION DU 05/09/2018 

 

Présents : Dominique Sédilleau, Paul Guillemoz, Patrick Souriau, Wilfrid Gruel, Hélène 

Dufresne, Raphaël Job, Jean Claude Toutain, Catherine Macaud, Philippe Delouzillières, Eric 

Thuillier.  

Excusés : Yolande Gruel, Jérôme Borel, Janine Venzac. 

20H20, la séance est ouverte.  

 

1/ Courriers 

Le Comité a reçu différents courriers :  

- Courrier du Conseil Départemental du Loir & Cher qui informe d’une diminution de 5% des 

subventions en 2019 et 2020.  

- Invitation du CD du Cher  pour son assemblée générale qui aura lieu le 29/09/18 à Bourges. 

Dominique indique qu’il ne pourra s’y rendre et demande si quelqu’un souhaite représenter 

le comité. Aucun volontaire. 

- Demande de Mme PEARON de l’association Accords Centre Val de Loire, qui loue le bureau 

en face du notre à la Maison Départementale du Sport, pour la mise à disposition de notre  

bureau une journée par semaine. Le comité indique son accord de principe dès lors que le 

bureau sera vidé et nettoyer. Voir pour une compensation financière symbolique. 

-Mail du club de Le Blanc qui souhaite avoir une facture de l’inscription rajoutée pour le contre 

la montre par équipe à Villiers. Wilfrid donnera le prix du relais à notre trésorière pour la 

réalisation de la facture.  

- Mail de Janine Venzac pour signaler que les Maîtres France été n’ont pas fait l’objet d’un 

article groupé pour l’ensemble des clubs  du 41. Alors pourquoi y a-t-il eu un article sur un 

club du Loir et Cher et dans la page sport de la Nouvelle République ? 
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Se pose la question de la rédaction des articles suite aux compétitions départementales. Qui 

rédigera l’article ? Nous devons réfléchir à un protocole pour cela. La commission sportive 

fera des propositions en ce sens. 

 

 

- Facture du CDOS reçues concernant les frais bureautiques.  

- Facture de la FFN, paiement d’une facture 2016/2017 avec 635 jours de retard !!!! 

Dominique se charge de contacter le service compta de la FFN pour voir de quoi il s’agit, 

puisque nous n’avons pas eu connaissance de la facture initiale. 

- Relance par le comité d’Indre et Loire pour l’achat groupé auprès de la FFN des pin’s 

des Pass’sports de l’eau. Commande de 200 pin’s de chaque discipline. 

- Réception de la subvention de 4000€ par le Conseil départemental du Loir et Cher.  

- La modification des statuts de la Fédération Française oblige les ligues et comités 

départementaux à modifier les leurs. Ce sera fait lors de notre prochaine AG. 

- Diplôme de reconnaissance proposé par notre comité à la Ligue du Centre pour Valérie 

Cheminant, Sophie Pires, Wilfrid Gruel de Vendôme, Christelle Gardin-Saulas de 

Romorantin, et Delphine Glon de Salbris.  

 

2/Approbation du PV de la dernière réunion 

Le PV du 04/07/18 est approuvé à l’unanimité.  

 

3/ Mise en place des réunions du Comité Départemental 

Réunion CD préparation AG, à 20H00 le mercredi 03/10/2018 

Réunion commission finances le mardi 02/10/2018 à 19H00 

Réunion commission sportive le mardi 09/10/18 à 9H00, salle de l’AAJB Natation. 

Réunions prévues à 20H00 à la maison du sport : 

14/11/18,  09/01/19,  13/03/19,  15/05/19,  03/07/19 

 

4/ Synthèse de la Commission finance du 27/08/18 
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La commission s’est réunie pour établir le solde de tout compte d’Aurélien et a travaillé sur le 

bilan.  

 Question de Philippe D : Il y a un meeting ajouté pour les collectifs, y a-t-il un impact 

financier ?  

 

Réponse de Dominique S : C’était déjà prévu et validé lors de la réunion du 04/07/18. Permet 

d’avoir un collectif qui vit du début jusqu’à la fin de la saison. L’impact financier reste très 

limité car seuls les engagements seront pris en charge par le comité, et le meeting devrait être 

choisi dans un des départements de la région. 

Un nouvel ordinateur a été commandé pour le comité départemental (entre 450 et 500 € 

maximum), suite au rachat par Aurélien du portable dont il se servait au comité au tarif de 350 

€.  

Pour le solde de tout compte d’Aurélien, une déclaration a été faite auprès de Profession Sport 

concernant ses congés, ses heures supplémentaires et son ancienneté.  

Le paiement de la totalité des heures sera effectué. Cette décision est votée à l’unanimité.  

 

5/ Compte rendu de la Commission Sportive du 04/09/18 

Proposition que les Interclubs toutes catégories soient organisés le samedi après-midi et en 

soirée à l’Agl’eau. Besoin d’attendre que l’AAJB natation ait la validation de l’Agl’eau puisque 

les créneaux ont déjà été réservés.  

Décision de faire une feuille unique pour des compétitions qui ont lieu le même jour et sur le 

même lieu. Cela permettra d’avoir une vue globale et chronologique du déroulé des épreuves 

et séries. 

Besoin de caler le meeting départemental le 07/04/2019. Il va falloir trouver des partenaires. 

La commission travaillera très prochainement sur le contenu des épreuves. 

Wilfrid, le Président de la Commission Sportive souhaite vivement que les coachs soient 

présents lors de la remise des récompenses lors de l’AG du comité départemental.  

Trois entraîneurs se proposent pour entraîner le collectif sur les stages, Rodolphe Fassot, 

William Guilloteau et Christelle Gardin-Saulas. 
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Collectifs : à ce jour, 27 nageurs potentiellement concernés alors qu’il y a 24 places. Aux 

entraîneurs d’être vigilants et de respecter la charte d’engagement. Il faudrait connaître le 

coût des deux collectifs.  

 

 

Dominique précise que le coût global facturé (incluant : regroupement,  tenue sportive, 1 

meeting commun + 1 meeting national 50 m. pour chaque collectif et 1 stage commun)  serait 

de 300€ pour les clubs et que le comité prendrait comme la saison passée l’autre moitié à sa 

charge. Ce montant va être affiné par la Commission Finances. 

Date pour les officiels 

Recyclage des  officiels A le 08/10/18 à Orléans. Organisation régionale. 

 

6/ Situation du remplacement d’Aurélien 

Paul : Il est nécessaire d’avoir une personne administrative pour la gestion des licences, des 

compétitions. Ce serait une personne à temps partiel.  

Dominique donne lecture des missions administratives énumérées par Aurélien.  

Proposition : une quinzaine d’heure sur environ 40 semaines.  

Propositions pour pourvoir l’emploi laissé vacant sur la partie administrative, la partie sportive 

étant désormais prise en charge par les entraineurs des clubs : 

Philippe propose Florent, ancien secrétaire licencié de l’AAJB Omnisports. 

Piste de la mutualisation.  

Dominique propose de facturer une prestation de service de la secrétaire administrative du 

club de Salbris pour une quinzaine d’heures/semaine à un taux horaire, qui doit être recalculé 

très précisément par les trésorières de Salbris, mais qui serait facturé à + ou – 14.50 €. 

Question de la subvention Cap Asso que le comité percevait. Il ressort que le salaire chargé 

moins les mises à disposition et le cap asso, le coût de l’emploi était d’environ 10000€ alors 

qu’avec une mise à disposition de la part du club de Salbris le coût serait approximativement 

équivalent ou légèrement inférieur. 
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La proposition  de Salbris Natation est acceptée par 9 voix pour et une abstention.  

Dominique indique qu’il rédigera une convention relative à cette prestation de service qui 

débutera le 17 septembre 2018. 

 

 

7/ Finances 

Compte courant : 19863 ,38 € Et le solde du compte sur livret n’a pas changé.  

 

8/ Questions diverses  

Yolande a fait parvenir le compte rendu de l’étape d’eau libre qui sera joint à ce compte rendu.  

Proposition de Wilfrid : Etape de Villiers à transformer en étape de coupe de France au vu de 

son organisation. Le Comité se renseignera cette année sur le cahier des charges pour postuler 

à cette organisation nationale. 

Wilfrid : Y a-t-il eu des réponses du CNDS ?  

Dominique indique que les clubs concernés ont déjà reçus des réponses en ce sens pour les 

subventions CNDS début juillet, et invite Vendôme à contacter la Jeunesse et Sports pour cela.  

Raphaël pose la question de l’aide aux petits clubs. 

Dominique dit que cette aide a été annulée par le Conseil Départemental et non reportée, 

sans aucune explication !!!  

 

Fin de séance à 23H17.  

 

 

 

  


